

スピリチュアル物語

54話 by 魔女ともえ

この『スピリチュアル物語は、BRIDGE USAさんよりお引越ししました

魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スターバックス(要予約):1時間 \$60

メール相談:(要予約):majyotomoe@gmail.com \$16/1件(Paypal)



「感謝されなかつたり、見返りがないと悲しさが怒りになる程落胆する、ということの続きじゃが」マグワートがそう切り出すと、「どうして悲しさが怒りになるんだが」とウイザットが質問した。「実は怒りといふのは二次感情なんじゃよ。人間の感情は大まかに分けると快・不快のどちらかに分類され、怒りというのは、不快な感情が高じて爆発した状態なんじゃ」「爆発?」マジヨリアルが目をくるりと回した。「そうじゃ。例えば、5時迄に帰ると言つて出掛けた家族が7時になつても戻らず、電話をしても出ない。何かあつたのかと、心配で胃が

痛くなってきた頃、友達の話が面白くてつい遅くなっちゃった。え? 電話? あ、ごめん、充電が切れちゃつてた。ははは。と帰つて来たら、あれ程心配していた家族、姿を見て本来なら抱きしめたくなる程安堵した筈が、何? こっちがどれだけ心配したと思ってるんだ! と、怒りが爆発はせんかのう? 「電話? 充電?」時代をワープしてきている彼らにとつての意味不明は言葉にウイザットが躊躇している中、「そうですよね。こっちの身にもなれ! 物凄く心配してたんだぞ! と腹が立つわ」とマジヨリアルは話の流れを汲んでそう同調した。「こ

の場合には心配が怒りになつた訳じゃが、怒りはこの様に元々の負の感情が変化した二次感情なんじゃよ。つまり、感謝されなかつたり、見返りがないという悲しみが怒りに変化したといふことじゃ。時に、爆発的な怒りを抑えられない、つまり、アンガーマネジメントが上手く出来ない、メンタルが上手く出来ないと、人生失敗することもある。それに就いてはまた次回じゃ



★これまでのお話(1~53話)は魔女ともえのwebで読むことが出来ます。

www.majyotomoe.com 3月2日号につづく!